



Une vision apostolique de l'Eglise: Nous aurions tort de penser que la vision apostolique nous concerne tous. Certes c'est une manière de concevoir le ministère et la croissance de l'Eglise et même l'église locale. C'est aussi une manière de concevoir notre propre vie. C'est en fait la vision de Dieu sur la vie elle-même. Franck Lefillatre

Eglise Paris Métropole

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com